

Die Mitarbeiter dieser Ausgabe:

Jean-Robert Armogathe, Jahrgang 1947, Priester 1976, ist Pfarrer von Saint-Germain-des-Prés und Leiter der geistlichen Universitätseinrichtungen für die Region Paris; seit ihrer Gründung ist er Redaktionsmitglied der französischen *Communio*. Den Beitrag auf Seite 3 übersetzte Ulrike Bester aus dem Französischen.

Christoph Dohmen, Jahrgang 1957, studierte katholische Theologie und Altorientalistik; Promotion 1985, Habilitation 1988 in Bonn. Seit 1990 ist er Professor für alttestamentliche Exegese an der Universität Osnabrück.

Michel Sales SJ, Jahrgang 1939, Jesuit 1963, Priester 1970, Seelsorger des von Kardinal Daniélou gegründeten *Cercle Saint Jean Baptiste*, Berater der Scholastiker seines Ordens, gehört zur französischen Redaktion der *Communio*. Den Beitrag auf Seite 25 übertrug August Berz aus dem Französischen.

Herbert Schlögel OP, 1949 in Würzburg geboren, Dominikaner 1968, Priester 1974, studierte katholische Theologie in Bonn; Promotion 1980/81. Von 1981-1985 war er Sekretär der *Glaubenskommission der Deutschen Bischofskonferenz*; Habilitation 1991. Bei dem Beitrag auf Seite 47 handelt es sich um die Habilitationsvorlesung des Autors, die am 22. Juli 1991 vor der Kath.-Theol. Fakultät der Universität Würzburg gehalten wurde.

Dietmar von der Pfordten, 1964 in München geboren, studierte Rechtswissenschaft, Philosophie und Politologie in München und London; Promotion 1991. Er ist derzeit Rechtsreferendar und wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Rechtsphilosophie und Rechtsinformatik der Ludwig-Maximilians-Universität München.

Albert Görres, in Berlin 1918 geboren, studierte Philosophie, Psychologie und Medizin; weitere Studien in Berlin, Heidelberg und Amsterdam. Habilitation 1955; er lehrte in Mainz und München und leitete seit 1973 das *Klinische Institut für Medizinische Psychologie und Psychotherapie* der Technischen Universität München; der Autor war Mitbegründer der deutschen Ausgabe dieser Zeitschrift.

Teddy Kollek, 1911 in Wien geboren, gehört zur Gründergeneration des Staates Israel, für den er in verschiedenen Bereichen diplomatisch tätig war. Seit 1964 ist er Bürgermeister von Jerusalem. Sein Wirken wurde mit zahlreichen Auszeichnungen, u.a. mit dem *Romano-Guardini-Preis*, gewürdigt. Der Beitrag auf Seite 75 wurde in deutscher Sprache verfaßt.

Curt Hohoff, 1913 in Emden geboren, studierte in Münster, Berlin, Cambridge und München Literatur- und Sprachwissenschaft; er lebt seit 1937 als freier Schriftsteller in München und ist Mitglied der *Akademie der Künste Berlin* und der *Bayerischen Akademie der Schönen Künste*.